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Вопрос репродуктивного поведения человека традиционно представляет особый интерес как для отдельных 
индивидов, так и для государства в целом. Динамичное развитие репродуктивных технологий, влияющих на 
реализацию прав и свобод человека, позволяет констатировать появление потребности в их конституционно-
правовой оценке. В статье формулируются начала теории репродуктивного здоровья, определяются конститу-
ционно-правовые основания его защиты в России и зарубежных странах, а также указывается на необходимость 
достижения в этих условиях баланса конкурирующих интересов. 
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The issue of human reproductive behavior is traditionally of particular interest both for individuals and for the 
state as a whole. The dynamic development of reproductive technologies that affect the realization of human rights 
and freedoms allows us to state the emergence of the need for their constitutional assessment. The article represents 
the foundations of the theory of reproductive health; defines the constitutional grounds for its protection in Russia and 
foreign countries, and points out the need to achieve a balance of competing interests in these conditions.
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